



池田
都城市長

宜永
たかひさ

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、輝かしい希望に満ちた新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年、都城市では、本市を対外的にPRしていくため、著名な書家「紫舟氏」に作成していただいた「都城市PRロゴ」や、みやこんじよ大使「ほんちくん」を積極的に活用し、笑顔あふれるまち・都城をPRする取り組みを進めました。特に、ふるさと納税を全面的にリニューアルし、お贈りする特産品を「日本一の肉と焼酎」に限定した上で大幅に拡充しましたところ、多くの皆様に「寄付をいただき、肉と焼酎のふるさと・都城」を広く全国にPRすることができました。

本市は、昨年に引き続き「3つの宝」である「農林畜産業」「地の利」「次世代を担う子どもたち」を輝かせるための施策や、本市を対外的にPRする取り組みをさらに進め、加えて「中心市街地の活性化」「人口減少対策」などにも積極的に取り組んでまいります。

中心市街地の活性化につきましては、具体的な実施計画を策定して事業に着手する予定であり、まちなかの魅力づくりをさらに進めてまいります。

今春、新しい都城市郡医師会病院が開院する予定で、医療提供体制の充実とともに道路交通ネットワークの強化による6次産業化の推進、企業立地による雇用の場の確保などにも取り組み、本市に住みたいと思っただけのようなまちづくりを進めてまいります。

また、人口減少対策につきましては、安心して子育てができる環境の整備にも力を入れてまいります。結婚から妊娠・出産、子育てなどのライフステージごとに切れ目のない支援策を盛り込んだ事業に取り組んでまいります。

本市は来年、新市誕生10周年を迎えます。これに向けさまざまな記念事業を実施し、合併10周年を大いに盛り上げていきたいと考えております。本年も「笑顔あふれるまち」スマイルシティ都城の実現に向けて、選択と集中を基本に市政を進め、南九州のリーディングシティとして、さらなる一体的な発展を期してまいりますので、皆様のより一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

この1年が、皆様にとりまして幸多い、素晴らしい年となりますよう心よりお祈り申し上げます。年頭のごあいさつといたします。

謹賀新年



都城市議会議長

永山

透

新年明けましておめでとうござ
います。皆様には、希望に満ちた
新春をお迎えのことと心よりお喜
び申し上げます。また、市議会活
動に対しましても温かいご支援と
ご協力を賜り、厚く御礼申し上げ
ます。

私ども市議会は、昨年2月に新
しい顔ぶれでスタートを切り、間
もなく1年が経過しようとしてお
ります。この間、より一層の市政の
発展と市民福祉の向上を目指し、
市の重要課題の解決に向けて、活
発な議論を重ねてまいりました。

さて、国や地方経済を取巻く状
況はいまだに厳しいものがありま
すが、そのような中、本市におい
ては、都城志布志道路「梅北IC
から金御岳IC間」が平成29年度、
「平塚ICから南横市IC間」が平
成30年度の供用開始予定が決定さ
れました。また、広域的な高次救
急医療拠点として、新しい都城市
郡医師会病院の今春の開院や、中
心市街地の新しい事業計画の策定
など、明るい兆しが見えてきたと
ころです。

また、著名な書家「紫舟氏」に
よる都城PRロゴ作成やみやこん
じょ大使「ぼんちくん」を活用し
たPR事業にも取り組み、特に、
お礼の品を特産品の肉と焼酎に限

定したふるさと納税制度は、好評
を博し、予想以上の成果を得てい
ます。

私どもも、市民の皆さまに、よ
り身近で開かれた議会の実現を目
指して、地方分権時代における議
会の役割を果たすべく、議員定数
問題をはじめとする議会改革に市
議会一丸となって取り組んでおり
ます。

平成25年4月に施行した都城市
議会基本条例に基づき、昨年5月
に議会だより第1号を発行し、本
年2月には第4号を皆様にお届け
する予定です。さらに、市内15地
区で議会報告会を開催し、直接市
民の皆様に議会活動をご報告しま
した。市民の皆様により身近で
開かれた議会を目指した取り組み
を一層進めてまいります。

いよいよ来年、本市は新市誕生
10周年を迎えます。引き続き、市
の一体的発展を目指してまいりま
すので、より一層のご支援、ご協
力を賜りますようお願い申し上げ
ます。

最後になりましたが、皆様に
とって、本年が幸多く、実りある
飛躍の年となりますよう心からご
祈念申し上げます、新年のあいさつと
いたします。

PR元年を振り返る

2014年は、本市の魅力を対外的に発信することを目的に、PRロゴやPRキャラクターのぼんちくんを活用。また、「肉と焼酎のふるさと・都城」を周知するため、ふるさと納税をリニューアルするなど、市をPRする事業を推進した一年でした。また、豚流行性下痢（PED）の発生や相次ぐ台風の襲来など、防疫や災害についても一度考えさせられた一年でもありました。

◎問い合わせ 秘書広報課 ☎23-3174



2014年の主な出来事

1月

◎都城市議会議員選挙が執行

2月

◎宮崎県伝統工芸士に都城木刀製作者の^{にいどめ}新留正弘さん（年見町）と松崎義将さん（平江町）が選定

◎高城運動公園にクラブハウスが完成

3月

◎JR都城駅のバリアフリー化工事が完了

◎内村風太くんが県内最年少防災士に合格

◎都城市歌の歌詞が選定

4月

◎日本スペイン交流400周年記念事業「太陽シンポジウム」開催

◎都城歴史資料館開館25周年記念特別展を開催

◎骨髄移植ドナーや勤務先に奨励金

5月

◎都城市市民大学講座50周年記念講演

◎「ぼんちくん」が都城市のPRを開始

都城

PR

平成28年1月に新市誕生10周年を迎える本市。「都城市」の名前をこれまで以上に対外的にPRしようとして、著名な書家「紫舟」さんにPRロゴ制作を依頼しました。
7月24日に総合文化ホールでPRロゴの発表式典を開催しました。





Seed
(都城6次産業化
推進生産者協議会)
発起人代表
岡元孝仁さん

6次産業化を進める団体を、昨年8月に立ち上げました。今後も、都城の農業の可能性を広げる取り組みを進め、農業の魅力を伝えていきたいです。



10月

ふるさと納税リニューアル



2月

PED感染拡大防止のために消毒ポイントを設置



都城市国際交流員
ゾリグト・
デルゲルマーさん

昨年8月にモンゴルから都城に来ました。都城は、四季が美しく人も優しい、豊かなまちですね。昨年は運転免許を取得したので、今年は温泉めぐりや登山などを楽しみたいです。



10月

クリーンセンター火入れ式



5月

都城志布志道路整備・活用促進大会



都城商業高校
女子バレーボール部
長尾佳奈さん
(3年)

昨年は、春高バレーボール大会の出場権を獲得するなど充実した一年でした。辛い練習も、仲間と一緒に乗り越えることができました。今後も大好きなバレーを続け、夢に向かって頑張りたいです。



11月

都城市名誉市民 故島津久厚様市葬



7月

紫舟 Presents 都城市PR口ゴ発表式典
～はっしん みゃこんじょ力～

12月
○都城島津伝承館特別展 紫舟と都城島津家史料の出会い「みやこんじょ力の発信」が開会

11月
○地域おこし協力隊員辞令交付式
○高城軍人原遺跡で県内最古の縄文時代草創期の史料が出土

10月
○都城市生活自立相談センター開所

9月
○本市出身、松元裕之さんの初監督作品を上映

8月
○全国高校総体弓道個人で有馬翼さん(都城工業高校)が優勝

7月
○モンゴル国青少年交流事業
○総括担当副市長に児玉宏紀さん、事業担当副市長に岩崎透さんが就任

6月
○全日本女子バレーボール紅白試合
○中心市街地の施設整備に向けて旧都城大丸の解体始まる